



CUMBRE JUDICIAL  
IBEROAMERICANA

# Efemérides



## COMISIÓN PERMANENTE DE GÉNERO Y ACCESO A LA JUSTICIA

### *24 de febrero del 2012- Caso Atala Riffo y niñas Vs. Chile*

En esta fecha, se publicó la sentencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos donde se pronunció por primera vez sobre la protección convencional de las personas LGBT y constituyó un importante antecedente para el reconocimiento de los derechos humanos de las personas LGBT. El caso se refiere a la responsabilidad internacional de Chile por el trato discriminatorio y la interferencia arbitraria en la vida privada y familiar de Karen Atala Riffo debido a su orientación sexual en el proceso judicial de patria potestad de sus hijas.<sup>1</sup>

<sup>1</sup>Corte IDH. Caso Atala Riffo y niñas Vs. Chile. Fondo, Reparaciones y Costas. Sentencia de 24 de febrero de 2012. Serie C No. 239. Disponible en: [http://corteidh.or.cr/docs/casos/articulos/seriec\\_239\\_esp.pdf](http://corteidh.or.cr/docs/casos/articulos/seriec_239_esp.pdf).

